



Eichinger

<https://eichinger.de/de/>

Das Unternehmen über sich:

Die Firma Eichinger wurde 1904 als Kunstschmiede durch Hans **Eichinger** in Berching, Süddeutschland, gegründet. Nach seinem plötzlichen Tod führte Anna Eichinger, seine Witwe, die Schmiede alleine weiter um ihre Familie ernähren zu können. Im Jahr 1934 begann der Sohn Florian Eichinger mit dem Ausbau der Schmiede. Er entwickelte eine serienmäßige Produktion von Schubkarren und Geräten für das landwirtschaftliche Gewerbe. Bereits im Jahr 1946 erweiterte er das Produktionsprogramm mit Baugeräten, Betonsilos, Mörtelimer und Gerüstböcke und präsentierte seine Waren auf der ersten Baumesse in München nach dem zweiten Weltkrieg.

Quelle: Eichinger, eichinger.de